

Antrag Nr. 0013/2005/AN\_AMR  
Antragsteller: Öffentlichkeitskommission  
Antragsdatum: 01.06.2005

Stadt Heidelberg  
Dezernat I, Referat 01 - Ausländerrat/Migrationsrat

**Antrag auf finanzielle Unterstützung des Bal  
populaire des Montpellier-Hauses  
Heidelberg am 14.07.2005**

## Antrag

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Beratungsergebnis	Handzeichen
Ausländerrat/Migrationsrat	21.07.2005	Ö		

*Der Antrag befindet sich auf Seite 3.1 folgende*

## **Antrag auf finanzielle Unterstützung zum Bal populaire des Montpellier-Hauses am 14. Juli 2005**

Anlässlich des französischen Nationalfeiertages findet seit 5 Jahren im Montpellier-Haus Heidelberg der traditionelle Bal populaire statt, mit Tanzmusik aus Frankreich. Im Rahmen seiner alljährlich stattfindenden Interkulturellen Festtage hat sich der Ausländerrat/Migrationsrat am Bal populaire beteiligt und ihn in sein Veranstaltungsprogramm aufgenommen.

Die Kosten für die Veranstaltung beinhalten hauptsächlich die Gagen der Gruppe, die sich auf ca. 1500,- belaufen sowie die Hin- und Rückreise der Musiker. Einnahmen werden nur durch den Getränkeverkauf erwirtschaftet.

Die Öffentlichkeitskommission unterstützt den Antrag des Montpellier-Hauses an den Ausländerrat/Migrationsrat, den Bal populaire im Jahr 2005 mit einem Betrag in Höhe von 250,- € zu bezuschussen.

### Öffentlichkeitskommission

Dr. Maria Susana Oder-Pena  
Sultana Paraskevopoulou  
Dr. Mohammed Natour  
Yeo-Kyu Kang  
Yasemin Pamuk  
Prof. Dr. Bernard – M. Mechler  
Seon-Hui Lee  
Sotirios Papadopoulos-Herzhauser  
Dr. Igor Samarin